

SPORT-MAGAZIN

Motorsport: Loris Prattes wird Dritter

Der zwölfjährige Kartrennfahrer Loris Prattes aus Neuhemsbach belegte am Wochenende bei der höchsten Deutschen Kartserie, dem ADAC Kartmasters in Ampfing/Bayern, in der Junioren-Klasse mit seinem Tony Kart den dritten Rang. Nach technischen Problemen beim Zeittraining kam er zu Beginn auf den 17. Platz. In den Ausscheidungsrennen konnte er sich dann bis auf Platz acht verbessern und ging von der vierten Startreihe in die Finalläufe. Dort belegte er im zweiten Lauf den dritten Platz. (wiu)